

## Impacto en Buenos Aires por el misterioso fenómeno de aguas rojizas en el arroyo de Avellaneda

Internacionales



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 135
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 135	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/impacto-en-buenos-aires-por-el-misterioso-fenomeno-de-aguas-rojizas-en-el-arroyo-de-avellaneda\\_17060.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/impacto-en-buenos-aires-por-el-misterioso-fenomeno-de-aguas-rojizas-en-el-arroyo-de-avellaneda_17060.php)

# IMPACTO EN BUENOS AIRES POR EL MISTERIOSO FENÓMENO DE AGUAS ROJIZAS EN EL ARROYO DE AVELLANEDA

*Internacionales*

*Impacto en Buenos Aires por el misterioso fenómeno de aguas rojizas en el arroyo de Avellaneda*

El Ministerio de Ambiente de la provincia de Buenos Aires ha hecho público un comunicado en el que informa sobre la recolección de muestras de agua, con el objetivo de identificar la sustancia responsable de la inusual coloración observada.

Contaminación en Arroyo Sarandí de Avellaneda

## **Aguas del Arroyo Sarandí se Tiñen de Rojo en Avellaneda**

Fecha: 26 de octubre de 2023 Este jueves, un fenómeno alarmante sorprendió a los habitantes del municipio de Avellaneda, ubicado a tan solo 10 kilómetros del centro de Buenos Aires.

Las aguas del arroyo Sarandí se presentaron con un intenso color rojo, generando preocupación entre los vecinos de la zona. María Ducomls, ama de casa de 52 años y residente del área durante más de tres décadas, expresó su inquietud: "No hace falta ser inspector para darte cuenta de la contaminación que está sufriendo este pobre arroyo. Parecía un arroyo de sangre".

En respuesta a la situación, el Ministerio de Ambiente de la provincia de Buenos Aires emitió un comunicado en el que informaron sobre la recolección de muestras de agua para identificar la sustancia responsable de la inusual coloración. Según el reporte, para la tarde, el color había comenzado a diluirse y perder intensidad.

"Se estima que podría ser algún tipo de colorante orgánico", señala el parte oficial.

La contaminación del arroyo, que atraviesa una zona industrial caracterizada por fábricas textiles y de tratamiento de pieles, ha generado un malestar significativo entre los residentes.

Ducomls indicó que su familia se despertó esa mañana debido al desagradable olor proveniente del arroyo y apuntó a la responsabilidad de una empresa dedicada al "tratamiento de residuos especiales y peligrosos" cercana al lugar.

La vecina afirmó que las industrias de la zona son las principales responsables de verter desechos en el arroyo, y lamentó que, a pesar de las denuncias realizadas, "nadie vino a dar una explicación".

Asimismo, recordó que no es la primera vez que el arroyo presenta alteraciones en su color, mencionando que se ha visto azulado, verde, rosa, y hasta lila, además de presentar capas de grasa que simulan aceite.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# IMPACTO EN BUENOS AIRES POR EL MISTERIOSO FENÓMENO DE AGUAS ROJIZAS EN EL ARROYO DE AVELLANEDA

*Impacto en buenos aires por el misterioso fenomeno de aguas rojizas en el arroyo de avellaneda*

## Tags

*ducomls, sustancia, provincia, tratamiento, inusual, ambiente, ministerio, responsable, identificar, avellaneda, muestras, comunicado*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Intensa búsqueda de un joven desaparecido en las aguas del arroyo Chuy*
- 3.9 \*** *Racing de Avellaneda conquista la ansiada Copa Sudamericana en una emocionante final*
- 4.7 \*** *Lorena Sosa, la destacada atleta de Fernández, brilla en la Media Maratón de Buenos Aires con una impresionante nueva marca nacional*
- 3.6 \*** *Este domingo se implementarán modificaciones en el tránsito y transporte en 8 de octubre debido a la celebración de Vía Blanca*
- 4.3 \*** *Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes*
- 4.7 \*** *Búsqueda desesperada: Joven se encuentra ausente en las aguas del arroyo Pando*
- 4.5 \*** *Ursea rechaza apelación y avala la construcción de una nueva estación de servicio en balneario Buenos Aires*
- 3.6 \*** *La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República*

*Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

**4.4 \*** *Arrestaron a un compatriota por su posible conexión en el intento de asalto a una entidad bancaria en Buenos Aires*

**4.7 \*** *Terreno en balneario Buenos Aires se subastó por 16 mil dólares, sorprendiendo a los interesados*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo